

Desde Aigües de l'Horta queremos agradecer a todas aquellas personas que han presentado su candidatura para la bolsa de personal administrativo.

De manera excepcional nos vemos en la necesidad de **suspender el proceso abierto** dada la gran cantidad de solicitudes, ya que éstas han superado las expectativas de recepción y valoración de las mismas en la fase de entrevista personal.

Es por ello que, para garantizar un proceso justo y riguroso, el comité evaluador **ha decidido revisar los criterios del proceso de selección y volver a lanzar unas bases en breve plazo.**

Atentamente Comité evaluador Aigües de L'Horta